
県立那覇特別支援学校　
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十分 やや十分 やや不十分 不十分

1
本校の教育目標
・学校は、教育方針をわかりやすく
  伝えている。

4

・学校の目指すこと、モットーが随処に表現されているのでわかりやすく伝わっていると思います。
・教育方針については、教員の児童生徒への働きかけの状況から理解ができているのではないかと思われます。HPでの学外への
発信は社会的に良いと思われる。
・「社会参加」「自立」「学ぶこと」の３つの目標はとても具体的でわかりやすいと思います。特に「自立」を（ ）付けで、
「持てる力を発揮し、自分らしく生きる」と定義されているのは、わかりやすくて良いと思います。

2

本校の教育実践
・学校は、児童生徒の実態に応じた
目標を設定し、授業実践に取り組ん
でいる。
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・教師の児童生徒の実態に応じた授業実践に取り組んでいることが理解できる。
・教育目標の３つの柱を軸にこどもたちの個人個人の発達を促すような取り組みをされていると思いました。子どもの「持てる
力」が発揮できるように先生方はサポートされているんだなと感じております。

3
本校の健康・安全
・学校は、健康・安全教育に適切に
  取り組んでいる。
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・活動前後の体調管理ができていると思われる。
・職員の下、児童生徒の安全確保ができていると見てとれる。
・プールなど、こどもたちの身体状況や認知レベルを十分ご理解した上で感染予防を含め、先生方がこどもたちの安全に対して
最大限に配慮して下さっていると感じております。すばらしいです。

4
本校の教育環境
・学校は、校舎内外の教育環境の
  整備に努めている。
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・スヌーズレンや室内プール等、那覇特の強みを実施しています。
・どの教室も楽しい環境で、室内外の気温の変化に対応できている。
・自治会で協力できるところがあれば参加したいです。
・評議員会の見学の中で、先生より校舎周囲の環境整備で行き届かない所があると、おっしゃっていたので、その部分をボラン
ティアなどを活用してお手伝いできるといいと思いました。

5
本校の進路指導
・学校は、適切な進路指導に取り
  組んでいる。
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・卒業後のQOLがしっかりなされていると思われる。
・「那覇特通信」や高等部の行事で進路についての学習の様子はわかるが、その他の学部の取組がよくわからなかった。
・那覇特通信などから、進路学習会の様子や職業体験(単元学習)の様子を知り、こどもたちの個別性に合わせた進路指導が行わ
れていることがわかりました。評議員会のなかで聞くことがなかったのでこちらの評価としました。

6
本校の校内研修
・学校は、学校の課題解決に向け、
  研修に取り組んでいる。
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・先生方の指導技術と資質向上が児童生徒の望ましい性徴につながっていると思います。
・報告がなかったので、よくわからなかった。
・HP上での情報ですが「全体課題解決」「医療的ケア児研修会」「救急法」「研究研修」など、子どもたちの学校生活が安全で
安心できる時間になるように自己研鑽されているのがわかります。

7

本校のPTAや地域との連携
・学校は、PTA、隣接のセンター及び
  地域と連携し、円滑な学校運営に
  取り組んでいる。

2 1 1

・那覇特通信は、子ども達の学習の様子や行事等うまく写真やコメントが構成され家族（PTA）と円滑な連携に活躍していると
感じました。
・これまで学外（地域等）との交流が活発であったがコロナ禍で思うように交流ができず、今後に期待したい。
・PTA、隣接のセンター、地域との連携を深めていきたいと思います。
・PTA活動は、コロナの状況で活動が難しかったとは思うが、何か活動できることを考えてほしいと思った。
・隣接のセンターとの合同避難訓練が、実施できて良かった。
・PTAとの連携は通信などから知ることができました。療育センターとの連携や地域の方との関わりを大切にされている学校の
姿勢は評議 委員会の報告やディスカッションから知ることができました。

・コロナ禍で学校の教育活動等も制限のある中でしたが、年3回の学校評議員会と授業見学等を通して、評議員の皆様からは、学校運営や授業実践等に関するたいへん貴重なご意見、ご助言、また教職員への
激励等、ありがとうございました。評議員の皆様からいただいた貴重なご意見やご助言等を参考に次年度以降の本校の教育活動、教育実践等に活かしていきたいと考えております。
・PTA、地域との連携は、今年度もコロナ禍でPTA関連の行事（スポーツ大会、PTA作業、PTA親睦ポッチャ大会）地域の婦人会との交流等が、昨年度に引き続き中止となる取り組みが多く、残念な結果となり
ました。学校として今後もコロナ禍で制限のある中、交流できる方法を検討していきたいと思います。また次年度は、評議員の皆様から頂いた、意見や助言等を参考に、持ち方を創意工夫しながら取り組め
る活動を増やしていければと考えております。貴重なご意見・ご助言ありがとうございました。
・進路指導や校内研修等に関しての評価は、第1回、第2回の学校評議員会で具体的な取り組みの紹介がなかったので、資料だけでは評価しにくかった点は、反省したいと思います。次年度は学校評議員会の
中で紹介するなど改善していきたいと思います。
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・コロナの流行が落ち着いた時期に、プール学習や県外への修学旅行、那覇特祭という行事まで実施できて良かったです。子供たちの笑顔をたくさん見ることがで
き、私の方も幸せな気持ちになりました。お疲れ様でした。提案なのですが、裏門付近の「ゆいまーる通り」の清掃を月１回程度、定期で行ってはどうでしょうか。
先生方だけでもいいですが、天気の良い日に、子供たちも一緒に行っても、地域との交流になるかと思います。
・地域として何ができるのか？考える日々です。
・先生がたが日々子どもたちの持てる力を最大限に発揮させるような取り組み、研究されている姿勢には本当に頭が下がる思いで拝聴させて頂きました。県立看護大
も近隣の研究機関としてお手伝いできることがあれば、是非ご協力させて頂きたいと思います。

その他
（上記項目以外に感想・助言等があ
りましたらご記入ください）


